
Der Vorsitzende erläutert die Vorlage. Er führt auf, dass aus der am 03.05.2022 stattgefundenen 
Vorberatung der Arbeitsgruppe „Gebühren, Satzungen, Baubetriebshof“ hervorginge, dass eine 
Flächenreduzierung an Bergneustädter Friedhöfen nicht möglich sei.  
 
S.B. Saßmannshausen fragt, ob die Verwaltung Übersichtspläne, Karten über die freien Flächen 
habe und wie die Prognose bezüglich Bestattungen sei. 
 
Herr Zeuge teilt mit, dass im Jahr etwa 200 Bestattungen stattfinden würden, zukünftig auch 
von dieser Zahl ausgegangen werden könne und Übersichtskarten der Friedhöfe vorlägen.  
 
Die Übersichtskarten der Friedhöfe Bergneustadt, Belmicke und Wiedenest  sind dem Protokoll 
als Anlage beigefügt. 
 
Im Anschluss fasst der Ausschuss folgenden 
 

 


